



ACTA COMISIÓN DE TRABAJO 2 AGENDA 21 PINTO

FECHA: 21 de mayo de 2008

HORA: 19:00

LUGAR: Edificio Aserpinto (C/ Italia, 14)

MOTIVO: Agenda 21 Local Pinto

Asistentes:

Roberto Sierra (Delegado de la Comisión 2)

Sonia Guarch Guardia (Asesora de la Concejalía de Medio Ambiente)

Juan Feijóo Pérez (Vecino)

Juan M. Sopena (Club Amigos del Mountain Bike de Pinto)

Rafael Latorre (Secretario del Coto de Caza de Pinto)

Daniel Santacruz Moreno (MIA)

Rebeca Cuesta Guerrero (Vecina)

David Díaz Buenache (Club Amigos del Mountain Bike de Pinto)

Roberto Belmonte Saa (Observatorio CIMAS)

Reunidos en la fecha y lugar indicados, los asistentes reseñados, tratan las cuestiones y adoptan los acuerdos que se indican a continuación:

Orden del día:

- Información sobre actuaciones tratadas en reuniones anteriores de la Comisión;
- Debate y valoración del borrador de ordenanza reguladora de usos de caminos públicos;
- Elección de delegados de la Comisión;
- Ruegos y preguntas.

1. Información sobre actuaciones tratadas en reuniones anteriores de la Comisión

Se inicia la sesión agradeciendo la presencia de los asistentes y realizando una ronda de presentaciones. A continuación, se hace entrega de información publicitaria de la empresa Inatur que ha elaborado el presupuesto de balizas y carteles para la señalización de rutas (propuesta económica que ha sido enviada por correo electrónico por CIMAS). Se aprueba por los miembros de la Comisión este último presupuesto de señalización de tres sendas y un panel informativo.

Una vez elaborado el primer diseño, se entregará a los miembros de la Comisión para que puedan realizar una valoración.

En este apartado, se presenta el presupuesto para carteles de señalización vertical educativa para usuarios de bicicletas. A los miembros de la Comisión les parece más oportuno colocar un bordillo con una señal encima en forma de U invertida, para evitar el golpeo de los automóviles sobre los aparcabicicletas y la bicicletas que allí se dejen.

Se acuerda crear una base de datos municipal para el control de las bicicletas, rellenando un formulario (que se puede incorporar en la revista municipal), que permita localizar al dueño de la bicicleta en caso de robo y posterior recuperación. Se propone utilizar unas pegatinas personalizadas y registradas con el logotipo del Ayuntamiento.

2. Debate y valoración del borrador de ordenanza reguladora de usos de caminos públicos

Sonia Guarch comenta que el borrador propone la elaboración de un inventario y mapa de caminos, restringe la circulación de camiones y evita la deposición de lodos. Sólo se permite la circulación de camiones a partir de catorce toneladas con solicitud previa y mediante el pago de una fianza. Igualmente, se protegen los caminos de la circulación de quads y motos, permitiendo sólo aquellos que soliciten una licencia. Se limita la velocidad a 20 km/h.

El inventario de caminos se realiza para conocer los que son públicos, mantener las servidumbres de paso e inscribirlos con titularidad municipal. Se establecerán litigios en el caso de los caminos que hayan sido apropiados o invadidos indebidamente.

Para la elaboración del documento se han valorado otras ordenanzas de municipios de la Comunidad de Madrid, y se solicita la participación de todos los presentes y asociaciones y entidades representadas, para la mejora de la ordenanza.

A través de la creación de agentes medioambientales se multará a aquellos que incumplan la ordenanza.

Respecto a la situación del camino del Campo de Tiro se cree que se va a asfaltar parte del trazado. Se multará a todos aquellos que excedan con sus vehículos los 20 km/h. Para el arreglo de caminos el año pasado se presupuestaron 90.000 euros.

Respecto a la situación del camino del Campo de Tiro, Rafael Latorre informa que quieren asfaltar parte del trazado.

En relación a la Cañada Real Galiana, se informa que en la parte noreste, a pesar de lo mal que se encuentra la cañada, está paralizado su arreglo debido a las obras de saneamiento de la Tenería II, que no han concluido. Una vez finalizada la obra se tratará en una reunión la mejora de la zona.

Respecto a la sectorización de Punctum Milenium, se va a incluir que revierta en aprovechamiento urbanístico la pérdida de caminos que sean de titularidad municipal, manteniéndose el trazado de la Cañada Real Galiana. El trazado de los restantes caminos no se mantendrá puesto que ya está establecido el trazado de las calles y como son sistemas generales son inamovibles.

Se informa que en estos momentos se está realizando la Operación de Limpieza de la Comunidad de Madrid (OPLI) para retirar los vertidos y escombros del entorno natural. El resto del año se contrata a un agricultor de Pinto para la retirada de dichos vertidos.

3. Elección de delegados de la Comisión

Los asistentes acuerdan elegir como delegados de la Comisión a Roberto Sierra (renovando el cargo) y a Juan Manuel Sopeña.

4. Ruegos y preguntas

A preguntas de los asistentes, Sonia Guarch comunica que no se plantan árboles en los caminos puesto que colindan con fincas privadas, y además dentro del parque regional del sureste es contraproducente porque alteraría el hábitat de las aves esteparias como la avutarda, que necesitan espacios abiertos para tener visibilidad; que con el Plan CIMA (red de carriles bici de la Comunidad de Madrid) está previsto realizar plantaciones de árboles en las vías pecuarias; que se realizará una plantación en las proximidades del Arroyo Culebro en la zona limítrofe con el término municipal de Getafe; y se han plantado varias especies en el Parque Juan Carlos I. Se recoge la información sobre el surco que se ha formado en el camino del río en este parque, para solucionar los problemas que pueda ocasionar.

Por último, en relación a las ordenanzas comenta que se está elaborando la ordenanza del agua (que ha sido tratada en la Comisión 1), de antenas y de carteles y vallas publicitarias (ya se han quitado aquellas que no tenían licencia en el casco urbano).

Se acuerda celebrar la próxima reunión de la Comisión el día 18 de junio a las 19:00.

Se agradece la presencia a los asistentes y se cierra la sesión a las 20:40.